

**Magazine de l'Église protestante unie de France**  
**En région Provence-Alpes-Corse-Côte d'Azur**

**Procès-verbal de l'Assemblée générale ordinaire de l'Association "Echanges"**  
**du 21 novembre 2015 au synode régional du Pays d'Arles**

Etaient présents les membres actifs délégués au synode régional Provence-Alpes-Corse-Côte d'Azur, les membres du conseil d'administration et les correspondants locaux ayant signé la feuille d'émargement et à jour de leur cotisation, au nombre de 54 .

Le président François Hourcade ouvre la séance à 14h40 et propose l'ordre du jour suivant :

- Approbation du PV de l'AG du 15 novembre 2014 à Antibes
- Rapport moral
- Rapport financier
- Débats sur les rapports moral et financier

**1. Le PV de l'AG du 15 novembre 2014**

Sans demande de modification le PV est approuvé par 39 voix (contre : 0.)

**2. Rapport moral**

Le président François Hourcade présente le texte du rapport joint à la convocation de l'AG en insistant sur le joli succès du journal (Fête du 400ème numéro !) et le souci de maintenir le niveau d'abonnement. Il rappelle la déception des promotions d'abonnement proposées et fait part de la décision d'abonner gracieusement pour trois mois , après les élections du printemps 2016, tous les conseillers non-abonnés à *Echanges* (Un effort promotionnel centré vers ceux qui sont spécifiquement engagés dans la vie des Eglises locales).

**3. Rapport financier**

En présence de la trésorière Eliette Pascal le président François Hourcade présente les différents éléments du rapport financier joint à la convocation à l'AG : compte de résultats et budget prévisionnel.

**\* Concernant les recettes :**

- Le total de 1300 abonnés montre une perte de 25 abonnés par an. Or ce sont les abonnés qui font vivre le journal (81% des recettes proviennent des abonnements et 10% des soutien et dons).
- La publicité repose :
  - sur les abonnements publicitaires mensuels dans les pages de chroniques locales ;
  - sur les publicités annuelles dans le mémento ;
  - sur les encarts occasionnels (développement de ce dernier type de publicité avec la nomination d'un nouveau responsable)

**\* Concernant les dépenses :** la fabrication du journal représente 75% des charges et les frais de fonctionnement 24% des charges

**\* Bilan :** nettement positif ( conformément au document présenté) malgré un exercice 2014/2015 déficitaire de 2700,56 euros.

**4. Débats sur les rapports moral et financier**

Gilles Pivot, président du conseil régional EPU-PACCA, tient à redire à tous que "ce journal est un excellent journal" ! Il souligne l'importance des dossiers qui peuvent permettre une réflexion en Eglise locale et rappelle combien il est important de savoir ce qui se vit ailleurs.

Certes un journal paroissial est important, mais un effort reste à faire par tous pour qu'un plus grand nombre d'abonnements existe dans chaque EgLise locale.

Peu de conseillers presbytéraux sont abonnés à *Echanges*, il serait bon pourtant d'en faire un outil de vie régionale.

Autrement dit : Faire en sorte de gagner des abonnés et non d'en perdre, et donc insister un peu moins sur le journal local et un peu plus sur *Echanges*.

Pas d'autres demandes de parole.

#### **5- Votes conformément aux statuts**

- L'assemblée générale du journal *Echanges*, réunie le samedi 21 novembre 2015 à Arles donne quitus aux membres du Conseil d'administration de leur gestion pour l'exercice 2014 / 2015.

**Pour** : 50 voix ; contre : 0

- L'assemblée générale du journal *Echanges*, réunie le samedi 21 novembre 2015 à Arles approuve les comptes de l'exercice 2014/2015.

**Pour** 50 voix ; contre : 0

- L'assemblée générale du journal *Echanges*, réunie le samedi 21 novembre 2015 à Arles approuve le projet de budget 2015/2016

**Pour** : 51 voix ; contre : 0

L'ordre du jour étant achevé, la séance est levée à 15h.

La liste d'émargement de cette assemblée générale ordinaire est déposée au secrétariat de l'association "Echanges".

La secrétaire : Martine Kentzinger

Le président : François Hourcade